
第８回中央道渋滞ボトルネック検討ワーキングにおける委員からの主な意見

■相模湖付近（下り線）の交通状況と対策の進捗状況
 
・今後、対策を進めるにあたっては、引き続き関係機関との協議・調整が重要。

■三鷹バス停付近（上り線）のピンポイント渋滞対策（案）

・三鷹バス停付近を先頭とする渋滞を解消するため、速やかに事業を実施して欲しい。
・地元自治体に丁寧に説明を行って欲しい。
・今後、対策を進めるにあたっては、引き続き関係機関との協議・調整が重要。


